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Texte de la question

Mme Lise Magnier attire l'attention de Mme la ministre de la santé et de l'accès aux soins sur les centres de
soins infirmiers. Les centres de soins infirmiers jouent un rôle très important dans l'accès aux soins de proximité
pour les citoyens les plus en difficulté. Cependant, ils doivent faire face à une augmentation de leurs charges
salariales en raison, notamment, de l'application de l'avenant 43 de la convention collective nationale de la
branche de l'aide, de l'accompagnement, des soins et des services à domicile (CCNABAD). En 2023, ces
centres ont bénéficié d'une aide exceptionnelle qui n'a pas encore été confirmée pour l'année 2024. Pourtant, ils
doivent lutter contre la concurrence aux avantages de la part des hôpitaux et des autres associations dans leur
phase de recrutements. Par conséquent, il paraît indispensable d'augmenter les crédits nécessaires afin que les
centres de soins infirmiers puissent poursuivre leurs missions auprès des plus fragiles. Elle lui demande quelles
actions elle compte mettre en œuvre pour assurer la pérennité de ces centres de soins.
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